

Es ist so weit, es wird gebaut! Spatenstich für das Ennsner Gesundheitszentrum

Nach intensiven Verhandlungen ist der Spatenstich für das Ennsner Gesundheitszentrum am 3. April erfolgt.

Bereits im Frühjahr 2017 sollen die Patienten ein umfassendes Angebot an medizinischen Leistungen in der zentrumsnahen Kathrein-Strasse in Anspruch nehmen können.

Neben den Allgemeinmedizinerin Dr.ⁱⁿ Katherina Winkler, Dr.ⁱⁿ Silke Eichner, Dr.ⁱⁿ Sarah Sonne-Schneiderbauer, Dr. Wolfgang Hockl und Dr. Hubert Leutgöb werden im ersten Stock unter anderem die Psychiater Dr.ⁱⁿ Gertrude Trauner, Dr.ⁱⁿ Karin Auingger, die Physiotherapeuten um Kerstin Käferböck MSPhT, der Augenarzt Dr. Manuel Edelmayr und noch weitere Ärzte zu finden sein. Auf rund 800 m² werden die Allgemeinmediziner ein deutlich erweitertes Angebot an Leistungen bieten.

So werden unter anderem eine Diätologin, eine Hebamme, zwei Physiotherapeuten, eine Logopädin, eine Psychologin, zwei Diplomkrankenschwestern, ein Ergotherapeut und ein Sozialarbeiter in das Team eingegliedert.

Durch die Verlagerung passender Tätigkeiten auf diese Mitarbeiter sollen die Ärzte für die wesentlichen Bereiche ihrer Tätigkeit frei gespielt werden. Damit soll es bereits sehr bald zu einer deutlichen Verkürzung der Wartezeiten und zu einer effizienteren Betreuung der Patienten kommen.

Dieses von den Ärzten initiierte und finanzierte Projekt wird dank der unermüdlichen Verhandlungen und Gespräche von Stadtarzt Dr. Hockl und Wolfgang Gruber von allen – Ärztekam-



Schaubild - Symboldarstellung

HAAS ARCHITEKTUR x architekten

mer, GKK OÖ, Land OÖ und der Gemeinde Enns – getragen und unterstützt.

In den nächsten Gemeindezeitungen werden wir Ihnen die Ärztinnen und Ärzte sowie die Gesundheitsberufe vorstellen. Entsprechend dazu werden wir die Informationen auch auf unserer Homepage zur Verfügung stellen.

www.ghz-enns.at